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Assunto: Responde requerimento do ilustre vereador Carlos Alberto Dias Marques, 
sobre pavimentação asfáltica na Av. João Soares da Costa 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento dos Requerimentos protocolizados nesta Câmara Municipal sob n 2 
 5026/2017 (Requerimento n2  901/2017) sobre pavimentação asfáltica na Av. João Soares 

da Costa. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, a nota técnica sobre a 
questão para apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 

Prefeita Municipal 

11m2 Sr. 

ANTÔNIO ESMAEL ALVES DE MIRA 

M.D. Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga 
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lbitinga, 21 de Dezembro de 2.017. 

A 

PREFEITA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA - CRISTINA ARANTES 

AU: ANDRÉ RACY 

ASSUNTO: RESPOSTA AO REQUERIMENTO N° 901/2.017 — VEREADOR CARLOS ALBERTO 
DIAS MARQUES 

Esta Secretaria na pessoa do Sr. Secretário Municipal, Eng° Antônio Carlos de Caires, 

CREA: 060.153.827-9, CPF: 091.144.648-61, vem perante V.S@, ESCLARECER E INFORMAR, que 

as providências de Notificação escrita e telefônica á empresa FORT PAV., já foram feitas e 

tomadas por esta Secretária de Obras: 

1 — Teóricamente havia sim sido finalizada, mas a empresa não tomou os devidos 

cuidados, não executando o reaterro correto atrás das guias, como mostra a foto em anexo, 

sendo isso o motivo que levou a um carreamento de material, infiltrando por baixo do 

Pavimento, vindo a abrir o buraco no asfalto, como também já foi vistoriado por este 

Secretário, juntamente com o Engenheiro da Fort Pav. 

Infelizmente somente pudemos executar o que estavaa no Convênio firmado da 

gestão passada, e eles não previram mais Tubulações e Bocas de Lobo, além das existentes. 

Nesta Administração por falta de Recursos, no momento do inicio da execução, não 

poderíamos executar, pois isso é dispendioso e caro. 

Poderia-se ter levado essa drenagem mais para cima da referida Rua João Soares da 

Costa, e captando as águas pluviais, mais para cima, não deixando elas pegarem velocidade e 

transbordando sobre as calçadas. 

2 — Todos esses buracos, deverão estarem corrigidos antes da Emissão do Termo de 

Recebimento das Obras, pois sem isso não será possível recebermos a obra. 

3 — Elas foram pré moldadas em estão em processo de cura (secar), para serem 

colocadas. 

Esta colocação está prevista para o dia 27 de Dezembro de 2.017, segundo 

informações do Almoxarifado e do Encarregado das Obras da Prefeitura. 

Secretário de Obras 
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